

自主と正義を実現する道に 人類の明るい未来がある

チュチェ思想国際研究所副理事長
ヨーロッパ・チュチェ思想研究学会書記長

マッテオ・カルボネリ



尊敬する朝鮮社会学者協会第一副委員長太亨徹先生
尊敬する朝鮮社会学者協会副委員長朴哲俊先生
尊敬するチュチェ思想国際研究所事務局長尾上健一先生
親愛なる友人のみなさん

今日、わたしたちは4月のこの春、チュチェの国、朝鮮民主主義人民共和国の首都平壤で5年ぶりに初めてチュチェ思想研究者の盛大な大会合を開くことになります。

「自主と正義、人類の未来」と題して開催された今回のセミナーは、わたしたちチュチェ思想研究者の慈愛深い師であった金日成主席の生誕112周年に際して開催されることにより、その意義ははなはだ大きいです。

わたしは今日のこの意義深い席を借りて、チュチェ思想研究者と世界の進歩的人民の一致した心を込めて、チュチェ思想を創始し、自主時代の偉大な指導思想に深化、発展させた金日成主席と金正日総書記の役割について強調しようと思います。

あわせて、世界的な保健危機の以後、平壤で初めてとなる国際的規模の行事としてチュチェ思想国際セミナーを開催するようあたたかい恩情をほどこしてくれた金正恩閣下に、ここに列席したすべての参加者と全世界のチュチェ思想研究者の一致した気持ちをこめて心からの栄光と感謝の挨拶を謹んでお送りします。

また、この機会に今回のチュチェ思想国際セミナーの成功裏の開催のために最大の誠意と努力をつくした朝鮮社会学者協会の先生たちとチュチェ思想国際研究所の事務局長尾上健一先生にも深い謝意を表します。

みなさん！



「自主と正義、人類の未来」に関するチュチェ思想国際セミナー（2024年4月14日、人民文化宮殿）

自主権はすなわち国権であり、自主権を守れなければ国と民族の運命はいうまでもなく、個々人の運命も守れないというのは昨日も今日もそうであったし、今後も変わらないであろう歴史の哲理です。

ご存知のように、早くも金日成主席は革命に身を投じた当初から、すでに時代の要求と人民大衆の自主的志向を集大成して人間があらゆるものの主人であり、すべてを決定するという人間中心の革命学説—チュチェ思想を創始しました。

主席はチュチェ思想を革命と建設に徹底的に具現して共和国を自主、自立、自衛の社会主義国家に建設し、生涯の全期間、自主の旗を高く掲げて反帝自主偉業の勝利のために、世界の平和と安全のために精力的に活動しました。

金正日総書記は金日成主席の革命思想を自主時代の偉大な指導思想、革命哲学としてさらに発展させ、豊かにし、それをりっぱに具現して朝鮮民主主義人民共和国を自主と正義のとりでとして浮上させました。

金日成主席と金正日総書記が一生涯、座右の銘とし、徹底的に具現してきた以民為天、以身為民の崇高な意を体して金日成・金正日主義の本質を人民大衆第一主義に定式化した金正恩閣下は、朝鮮民主主義人民共和国を強大無比の国力を備えた不敗の社会主義のとりでに強化発展させ、それをふまえて全面的国家繁栄の新時代を開いています。

金正恩閣下は自主的な対外政策を実施して共和国の国際的地位と影響力を強化し、主権尊重と内政不干涉、平等と互恵にもとづいた国際的正義を実現して、新たな国際秩序を樹立するための進歩的人民の闘争を主導しています。

金正恩閣下の不滅の思想的理論的業績と非凡で特出した指導実力によって今日、朝鮮民主主義人民共和国は世界の唯一無二の一心団結の国、自主、自立、自衛の社会主義の強固なとりで、名実相伴う東方核列強としてその尊厳と地位を轟かしています。

世界がいまだ知らない最悪の逆境のなかでもいささかの屈服や躊躇もなく、世人が驚嘆する奇跡を次々とうみだしている朝鮮民主主義人民共和国の姿は、世界の進歩的人民に大きな信念と勇気を与え、人類の自主偉業を促していくうえで大きな鼓舞となります。

今日、世界の多くの人々が朝鮮民主主義人民共和国を羨望の対象として眺めており、その奇跡の思想的・精神的源泉であるチュチェ思想をうけいれようとする志向が世界的範囲で日増しに高まっています。

これはチュチェ思想の真理性と生命力の貴い結実です。

帝国主義の専横と干渉、侵略と主権侵害が公然と勝手気ままにおこなわれ、それによって主権国家の存立と人民の生存権がはなはだしく侵害されている今日の現実には、わたしたちに反帝自主は正義であり、真理であり、尊厳と主権、平和と安全はこの道でのみしっかり守られるということを実証しています。

反帝自主の道に世界の進歩的人民が平和に暮らすための進路があり、国と民族の尊厳も、人類の明るい未来も保証されています。

現時期、反帝自主と国際的正義を実現するうえでわたしたちチュチェ思想研究者の責任と役割は非常に大きいし、反帝自主勢力の団結の重要性はさらに浮き彫りにされています。

世界の自主化偉業の主体は反帝自主勢力であり、その一員はほかならぬここに参加したチュチェ思想研究者たちです。

チュチェ思想には反帝自主勢力をかつてなく拡大、強化するための進路と方略が明示されています。

チュチェ思想が指し示す自主の道にそって反帝自主勢力が団結した力で前進する時、人類の理想であり、未来である世界の自主偉業の実現はかならず実現されるでしょう。

わたしは本セミナーが全世界的範囲でチュチェ思想研究普及活動をいつそう拡大、強化し、チュチェ思想研究者に新たな力と勇気を与える重要な契機に、自主と正義を志向する進歩的勢力の連帯をよりあつくするのに寄与する有意義な大会合になるものと確信します。

終わりに、みなさんを再度祝賀しながら、討論が成果的に行われてセミナーがその目的と成果を収めることをお祈りいたします。

ありがとうございました。